
出漕団体 様 

第７６回 朝日レガッタ 参加調査 

関西ローイング連盟 

 この調査は大会のスマートな運営のために実施するものです。 

 参加される各団体のご意見・ご要望を把握し今後の検討課題としたり、大会期間中であってもより良

い方向へ変更を加えたりと、新しい大会を目指す一助としたいと考えております。 

 つきましては、今回の大会に参加される団体におかれましては、出漕申込とあわせてご要望を下記Ｑ

Ｒコードからご回答いただきますようお願いします。 

なお、昨年までにいただいたご意見の中の５点については、すでに変更の方向で準備中です。他につ

きましても検討を重ねて、実現すべきものから取り組んでいく所存です。 

 

https://forms.office.com/r/NPtaa165aL 

 
【昨年のコメント】 

①・高校生の参加日程を２日間とし、参加者側の負担軽減を検討してほしい → ２日間開催で調整中 

②・申込期日を選抜大会終了後にできないか → 申込期日を変更しました 

③・本部席からの生配信は続けてほしい → 継続の方向で調整中 

④・新浜のスロープが滑りやすく転倒し艇を破損するクルーがあった → 滑り止め対策を施しました 

⑤・艇保管場所のブロック化をお願いします → 略図を示し区割りをしました 

・表彰式の時間の共有がされていなかった → アナウンスを周知し漏れのないようにします 

・ホームページがわかりづらい（提出書類をもっとわかりやすくしてほしい） → 申込方法の変更も検討中 

・出漕料を安くしてもらえるとさらに参加しやすくなる → 経費の節減に努めています 

・表彰時の呼名に誤りが多かった → 間違いがないよう心がけます 

・仮設の桟橋を設置していただき渋滞緩和をしていただきたい 

・マスターズは 60歳以上を復活させてほしい 

・マスターズエイト種目を毎年開催してほしい 

・桟橋が増えるか 長くなるか（重なると混雑する） 

・申込みの際に一時的に保存できるようにできないでしょうか 

・Ｂファイナルの開催 ２－の導入 

・４×の開催ありがとうございます 

・観戦者目線でサービスを付加されてはいかがでしょうか 

・お世話になります よろしくお願いします 

・唐橋公園内のバスの駐車について便宜を図っていただき助かりました 


